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本日の進行 (12.30) 

「台湾独立について」 

 王 明理 氏 

―次回のお知らせ― 

2月 18日（18：30） 

大野 寿子 氏 

NPO メイクアウィシュ事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

逗子クラブは新世代への助成やイン

ターアクトクラブの活動に参加してき

ております。先日その活動の一環で協賛 

をしている、逗子市青少年指導員連絡協議会主催の「中

高生ディベート大会」にて、金・銀・銅のメダル授与を

してきました。今年のテーマは中学生の部は「スマート

ホンの使用を禁止すべきである」是か非か、高校の部は

「成人年齢を 18 歳に引き下げるべきである」是か非か

でした。１チーム４人で肯定側、否定側に別れて時間規

制の中で双方の弁を戦わせるのですが、資料の収集量の

多さ、答弁の鋭さと驚かされました。逗子に、この地域

に素晴らしい子達が育っていることに感激しました。そ

して私たちの活動が地域に少し花開いているように感じ

た瞬間でした。 

来週２月６日には日米協会主催による池子米軍基地内

で餅つきが開催の予定で、お誘いを受けています。通達

が遅かったため登録に時間の猶予が無く、皆さんとご一

緒出来ませんがクラブを代表しまして参加して参ります。

逗子クラブの活動等を幅広く報告し日米の絆を深めてこ

ようと思っています。 

本日は会場が移動して皆さんにはご不便をおかけして

いますが、次回は通常の会場となります。多くの出席を

お願い致します。 

 

服部幹事： 

◎鎌倉 RC 会報・危険ドラック撲滅ポスター  

◎米山寄付・R 財団寄付の確定申告用領収証 配布 

◎米山奨学生世話クラブ・カウンセラー引受けのお願い 

◎第２グループ I.M.開催案内：2/20(土)鎌倉ﾌﾟﾘﾝｽﾎﾃﾙ 

 13:30～ 出席と協賛のお願い 

◎第 9 回地区青少年奉仕委員会 2/13(土)第一相澤ビル 

◎第 2G 会長・幹事会 2/9(火)18:30 チャイハナ 

 

 

 

2014 年にアメリカに戻ってか

ら 2 年目、現在もハーバード大

学の研究プロジェクトで働いて

います。ホストカウンセラーの

イングリットさん・ご家族と今

でも付合い、ロータリーの奨学

生として留学できたことをいつ

も幸せに感じています。クラブ

の皆様によろしくお伝え下さい。(ボストン在住) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  No.28 2016 年 2 月 4 日

例会日 

第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日  18:30 

第 5木曜日  18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-15 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会 長◆桐田吉彦 

会 長 ｴﾚｸﾄ◆菊池 尚 

副会長◆安藤脩二 

幹 事◆服部城太郎 

ＳＡＡ◆福嶋謙之輔 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆藤吉一哉 

会報委員長◇宝子山泰久 

─ 2605回 例会記録   2016年 1月 28日 ─ 

桐田会長の時間 「ディベート大会」 

報  告 

植田麻記子さん(国際親善奨学生 2011～12年度) 

新年のお便り(ｶｳﾝｾﾗｰ臼井会員宛)抜粋 

2015-16年度 第 2グループ 

Intercity Meetingのご案内 
2月 20日(土)14:00～18:30 

鎌倉プリンスホテルバンケットホール 

第 1 部 『世界に伝えたい私達の町・未来に残したい

私たちの町』 鎌倉学園高校インターアクトクラブ 

県立鎌倉高校インターアクトクラブ 

第 2部 サブテーマ『文化を未来に繋げる』 

          相撲甚句 大至 

第 3部 懇親会 『チャリティー腕相撲大会』 

各クラブより腕相撲力士 3 名出場。取組を選び懸

賞を懸ける。懸賞金は米山又は R財団の寄付となる。 
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◆金融経済の巨大化----世界

の GDP（実物経済）の 3 倍以

上（1980 年は 1：1）＝金融

市場の振幅が大きい原因。巨大

ファンドの動きが金融市場の

変動を大きくしている。その中

心 が CTA （ Commodity 

Trading Advisors）として区

分される巨大ヘッジファンド

---国家財政規模以上のポジションを持つ。 

現実は彼らの運用コストであるドルコストの引き上げ

を阻止するため米国中央銀行に利上げ阻止を仕掛けてい

る＝株下げ、原油価格下げ、債券金利低下、円買いドル

売り。彼らは資本（元手）の 20 倍から 50 倍のポジシ

ョンを動かす。言うならば、1 の資本で 19 借りる或い

は 49 借りるというのと同じ。1％の金利引き上げは 1

の資本からすれば、20 倍に膨らませていれば 20％の利

回りとして効いてしまうことになる。 

急激な各市場の価格上下は、先物など金融派生商品が

主導していることが明白。現物を売買する投資家は埒外

になってしまう。これを増幅しているのが、1 秒間に

1000 回の注文が出せる、高速売買手法を用いるファン

ドの急速な売買。一般の投資家を翻弄している。 

◆現実の経済は—中国の製造業の調整入りで、製造業に

於いて世界的な在庫調整局面である。但し、米国は引き

続き消費経済堅調、ヨーロッパはクレジットサイクルが

好転（貸出が増加傾向持続）し自律回復、日本も緩慢な

回復（前年同期比ではGDPも7-9月に0.6％プラスに）、

中国も宣伝されているほどには悪くない。 

日本からの対中輸出量で見て 12 月は前年比-2％減程度

で極めて軽微。2012-2013 年は 20％程度のマイナス

でしたから、宣伝されている中国危機はやや疑問が残る。 

◆円高だが、日米短期金利差は拡大している、これは円

安要因。円高は、「リスク回避」のやや不明解な円買い、

原油価格下落による経常収支改善観測によるもので、い

ずれ金利差要因が表面に出るものと考えられる。消費者

物価で見た、購買力平価（モノの価格での貨幣価値比較）

では、129 円/ドルが試算結果に。 

◆株式も実体経済以上に大きく下がっているため、落ち

着けば正常化すると考えられる。 

◆実体経済との乖離が大き過ぎる状況の金融市場だが、

寧ろこういう時こそ、冷静に実体経済の動きを見ておく

べき。実体経済がしっかりしていれば、金融経済は最終

的にはそれに鞘寄せされる。 

未曾有のカネ余りは不変 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

川上君…家内の回復も順調です。 

桐田君…天候良く心もうきうきです。川上さんよろしく。 

服部君、桐ケ谷君、市川君、山口君、船津君、矢部(房)

君、菊池君…川上会員、卓話よろしくお願いします。 

福嶋君、松田君、寺嶋君、北島君、横山君…川上さん、

スピーチ楽しみです。 

中根君…川上様スピーチ楽しみです。勉強させて頂きます。 

村松君…日本経済の先行き不安、卓話楽しみ。 

宝子山君…年明けから株価迷走、川上会員の景気予想楽

しみです。 

山本(由)君…川上会員、日本の今後よろしくお願いします。 

矢部(光)君…最もよく奉仕する者、最も多く報いられる！

ロータリーの第二標語、職業奉仕の金看板。 

三宅君…狭い会場ですね。 

岡本君…ＥＴＣカードを紛失しました。手続大変です。 

臼井君…うっかりして Windows 10 をインストール

してしまいました。 

草柳君…ここ数十年、日本で一番安全地帯は関東南部

(雨・風・波・地震) 

安藤君…ただ寒いのみ、サイパンへ行くぞ！ 

村田君…この気温の乱高下、梅も桜も考えてる？‼ 

ニコニコＢＯＸ本日合計  ￥３２．０００   累計￥１.３４３．５００ 

卓話「変化する世界の経済･金融情勢と日本の今後」川上 敦会員 

担当：宝子山 泰久 

【出席報告】：会員数 50名(出席免除 6名)  

出席者 26 名 出席率 55.32％  


